

Media Relations

Tel direkt +41 44 305 50 87
e-mail mediarelations@sf.tv
Internet www.medienportal.sf.tv

7. Januar 1986: «Zischtigsclubs»-Gast in alkoholisiertem Zustand

In einer Gesprächsrunde des «Zischtigsclubs» zum Thema «Essen oder Abnehmen: Ein Zielkonflikt nach den Festtagen?» schockiert der Künstler Dieter Roth durch seinen Auftritt in offensichtlich alkoholisiertem Zustand. «Blick» schreibt am 9. Januar 1986 unter anderem: «Er beschimpfte seine Diskussionspartner, trank direkt aus einer Weinflasche und verliess mitten in der Sendung kurz die Runde, um, wie er sagte, 'seichen' zu gehen. Dabei machte er mit den Fingern eindeutige Bewegungen. Die Bündner Kochbuchautorin Elfie Casty bedachte er mit einem unsittlichen Antrag. Den Zürcher Arzt Frédéric Belser ging er an: 'Dumms Züüg, was du verzellsch. Leck mich am A..., du dummer Siech!'» In einem Brief an Programmdirektor Ulrich Kündig protestieren acht Bühnenkünstler, darunter Stephanie Glaser, Walter Roderer, Hans Gmür und Jörg Schneider, gegen diese «Zischtigsclub»-Ausgabe und verlangen eine Entschuldigung bei den Zuschauern. Gesprächsleiter war Georg Radanowicz, eine weitere Gesprächsteilnehmerin Annette Ringier.